

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Internatler feiern ihren Abgang mit Sieg und Tradition

Beigetragen von JNN am 11. Jul 2025 - 13:21 Uhr

Ein Kapitel voller gemeinsamer Erlebnisse, harter Arbeit und unvergesslicher Momente ist zu Ende gegangen: Die Internatsschülerinnen und -schüler des NIGE (= Niedersächsisches Internatsgymnasium Esens) wurden in einer Reihe stimmungsvoller Veranstaltungen feierlich verabschiedet. Mit Kim Peters war diesmal eine Schülerin von Juist dabei, die erfolgreich ihr Abitur bestanden hat.

Der Auftakt der Feierlichkeiten begann dabei traditionsgemäß sportlich – mit dem alljährlichen Fußballspiel „Lehrer gegen Internatler“, das dieses Jahr besonders klar ausfiel: Mit einem deutlichen 5:2-Sieg setzten sich die Internatler gegen das Lehrerkollegium durch und bewiesen zum Abschied noch einmal Teamgeist und Spielfreude.

Im Anschluss an das Match ging es gesellig weiter. Bei einem gemeinsamen Grillabend konnten Schüler, Lehrer und Mitarbeiter des Internats in entspannter Atmosphäre auf die vergangene Zeit zurückblicken. Dabei standen nicht nur Würstchen und Salate im Mittelpunkt, sondern vor allem Erinnerungen und viele persönliche Gespräche.

Der Höhepunkt der internen Feierlichkeiten fand in der frisch renovierten Mensa des Internats statt, wo die 17 Abiturientinnen und Abiturienten feierlich verabschiedet wurden. Einige von ihnen durften sich dabei besonders freuen: Sie erreichten einen Notendurchschnitt mit einer „1“ vor dem Komma – ein Beweis für Durchhaltevermögen und akademische Stärke.

Den krönenden Abschluss erlebten die Absolventen schließlich zwei Tage später in der Esenser St. Magnus Kirche. In einem festlichen Rahmen und vor rund 1.000 Gästen überreichte die Schulleiterin den jungen Erwachsenen ihre Abiturzeugnisse.

Mit dem Abitur in der Tasche beginnt für die ehemaligen Internatler nun ein neuer Lebensabschnitt – ob im Studium, in einer Ausbildung oder auf Reisen. Eines bleibt jedoch sicher: Die gemeinsame Zeit im Internat und am Gymnasium wird ihnen unvergessen bleiben.

JNN gratuliert Kim Peters – und allen anderen Mitschülern – zum bestandenen Abi und wünscht viel Erfolg für den weiteren Lebensweg.

Unser Foto zeigt (v.l.n.r.) Schulleiterin Anja Renken-Abken, die Juister Abiurientin Kim Peters und Internatsleiter Fabian Bruns

TEXT UND FOTO: NIGE ESENS

Article pictures

